
UN 49.3 POUR DIALOGUE...

La loi de réforme afférente aux retraites vient d'être adoptée, après plus semaines de non-débat parlementaire, d'opposition sociale quasi-unanime, de mobilisation syndicale...au moyen du fameux 49.3.

Sans contester cette procédure légale, il est dramatique de vivre sur cette énième absence de prise en compte de la volonté des Français.

Rigide et autoritaire, le sommet de l'État se permet de couper court à toutes stratégies d'apaisement, au détriment du plus grand nombre de français.

En effet, les salariés sont opposés au texte à plus de 90% et l'ensemble des français les soutiennent à près de 70%.

Dans les manifestations, de nombreux retraités marchent à nos côtés ou nous encouragent depuis le trottoir car leurs conquies sociaux s'étiolent comme neige au soleil.

Les jeunes, aussi, craignent pour leur avenir.

Quant à nous, agents territoriaux, première ligne adulée pendant la crise sanitaire, nous sommes remerciés par ces années supplémentaires, en attendant toujours une véritable reconnaissance de nos missions d'intérêt, de nécessité publique ?
Démontrons massivement que les collègues de la voie publique ne sont pas les seuls à pouvoir démontrer leur indignation.

Il ne faut pas oublier que le pouvoir politique et économique se trouve entre nos mains ! Certes nous en confions la gestion lors des différentes élections mais il ne faut pas oublier que les intérêts et les résultats n'ont qu'un objectif : **NOTRE bien-être**.

Il est toujours difficile de s'engager pour une 9ème manifestation mais, seule la mobilisation du plus grand nombre, jeudi 23 mars prochain, peut engager au retrait de ce texte destructeur de vie.

Ensemble, toujours, pour notre avenir.

Mathieu Lascaud

Président de la FFPT-CFTC